

Le Septentrion

Réunion statutaire n° 1020 du 6 mars 2023
avec épouses et le Léo club Dunkerque maritime

L'actualité du club

25 membres présents, soit un taux de présence de 74%.

Invités

Nous avons l'honneur d'avoir ce soir nos épouses à nos côtés et nous les remercions de tout cœur de leur présence.

Patrick Le Carlier, Président de zone, a le plaisir d'assister à cette 1020e réunion un peu particulière.

Bertrand Varyssel, futur intronisé, et son épouse Sophie sont également parmi nous.

Jean Claude est accompagné de deux invités qui ont largement aidé comme bénévoles à notre chapelle du carnaval.

Nous avons également la joie de partager cette réunion avec le Léo club Léo maritime. Mathieu Dufly, Président, nous donne quelques informations sur son club et les 9 Léo qui l'accompagnent se présentent.



Au menu ce soir :

Angélique a la joie de nous présenter le menu de ce soir : Saumon fumé artisanal et sa crème de betterave rouge accompagné d'un Coteaux du Giennois - Les Charmes - suivi d'un dos de cabillaud provençal accompagné d'un Château Saint Amour. Le dessert sera une surprise.

Calendrier

La prochaine CCG (Réunion de zone) aura lieu le vendredi 17 mars à Hazebrouck. Gonzague, Yves et Guillaume assisteront à cette réunion.

Une réunion de formation des nouveaux membres est en préparation. Patrick nous en précisera les modalités.

40 ANS DE LIONISME AVEC FORCE 9

Pendant l'apéritif Philippe a présenté un diaporama sur les 40 ans de notre club. A la demande des jeunes membres du club la présentation a rappelé les principes du Lions club avec les petites particularités de Force 9. Mais surtout elle a retracé la vie de notre club dans ses différentes activités: culture, animation, sport, environnement, manifestations lucratives et surtout actions sociales et don de soi, pour servir notre devise « We serve ».

L'ensemble du diaporama est disponible en pièce jointe à ce compte-rendu ainsi que sur le site internet www.lionsclubdunkerquef9.org



LA VIE DES COMMISSIONS

Commission Carnaval

Guillaume peut faire un premier bilan de la chapelle du carnaval du 19 février dernier. Il commence par remercier les membres du club pour s'être impliqués en nombre pour cette manifestation.

5000 pass ont été distribués. Si la fréquentation était en baisse en début d'après-midi en raison d'un temps radieux, celle-ci a été exceptionnelle en fin de journée. Une rallonge a dû être organisée jusqu'à 23h...

Sur le plan des chiffres, la chapelle c'est une quarantaine de membres et bénévoles et 575h de don de soi. Si le bilan financier n'est pas encore établi, Guillaume confirme 12 000 € de chiffre d'affaire avant l'ouverture des portes et un bénéfice largement supérieur à celui de la chapelle de 2020.

Guillaume remercie tout particulièrement Olivier pour l'obtention de la salle, les épouses et les bénévoles pour leur implication et Laurent pour le repas du dimanche midi.

La chapelle de cette année fût une grande réussite avec une ambiance extraordinaire sans aucun débordement. Il est évident que la chapelle du carnaval sera renouvelée l'année prochaine à la seule condition de trouver une salle.

Commission animation

Bertrand D. nous propose avec la commission animation la visite du vignoble d'entre deux monts. Vignoble situé en Belgique entre le Mont noir et le Mont rouge, à la frontière française. La visite est prévue le samedi 22 avril à partir de 10h et sera suivie d'un repas à la Brasserie Saint Bernardus à Watou. Plus de précision sur le prix et les réservations à venir.



LA PAROLE AUX INVITÉS

Patrick Le Carlier, Président de la zone 31

Patrick nous remercie de l'avoir invité à cette réunion et nous félicite pour cette manifestation et pour toutes nos actions réalisées depuis 40 ans et retranscrites dans le diaporama. La réception de notre bulletin « Le Septentrion » lui permet de suivre les activités de notre club. Par contre suivre l'activité du Léo club est plus difficile. Il a dû se convertir à l'utilisation des réseaux sociaux.

Patrick nous rappelle notre présence indispensable à la réunion de zone à Hazebrouck le 17 mars. Le congrès de printemps aura lieu à Calais le 1^{er} avril. Notre Gouverneure Françoise Tomé s'investit au maximum dans l'organisation de ce congrès.

La zone est en train d'organiser une séance de formation des nouveaux membres ou futurs impétrants. La participation serait obligatoire. La date et les modalités de cette formation seront précisées prochainement.

Enfin Patrick nous félicite pour l'organisation de notre chapelle de carnaval, avec pour seul regret de ne pas avoir reçu d'invitation.

Mathieu Dufly, Président du Léo club Dunkerque maritime

Mathieu remercie Christophe, le Lions guide, pour son implication à la création du Léo club. Depuis sa création le club a déjà réalisé quelques actions comme un don du sang et une tombola au profit des clowns de l'espoir. Prochainement le club réalisera comme l'année dernière une vente de muguet au premier mai. Devant la réussite de l'année dernière les points de vente seront doublés.

D'autres actions sont prévues comme une soirée à thème sur la « Marine » au Yacht club de la Mer du Nord. Le Léo club apportera également son soutien logistique, bar et buffet, lors d'une manifestation de saut d'obstacle pour cavaliers sur la plage de Leffrinckoucke.

Mathieu confirme enfin la nécessité d'un recrutement de nouveaux membres jeunes compte tenu de la limite d'âge à 30 ans. La dernière recrue vient juste d'avoir 18 ans.

REMISE DE CHEVRONS

La soirée, sur le thème des 40 ans du club ne pouvait se terminer sans une remise de distinctions.

Ainsi Yves Heidemann a reçu les chevrons pour 15 ans de lionisme, Patrick Barbez pour 20 ans et Christian Du Mesnildot pour 35 ans. Il fallait également féliciter les membres fondateurs encore présents, Eric, Jean, Philippe et Michel, pour leur 40 ans au sein du club. Et après le dessert surprise les plus jeunes membres du club ont offert quelques fleurs à Pascale, Sylvie et Brigitte sans avoir une pensée toute particulière pour Jacqueline.

Angèlique fût également remerciée pour sa bonne humeur, alors quelle nous supporte avec toutes nos exigences depuis de nombreuses années.



**Prochaine réunion le lundi 20 mars aux Jardins du Soubise
Intronisation de notre ami Bertrand Vanryssel**



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9